



ACUSAN FALLAS EN POLÍTICA DE SEGURIDAD

De enero a mayo asesinaron a una mujer al día en Edomex

RUBÉN PÉREZ

El estado ocupa el primer lugar en crímenes con violencia de género; 133 homicidios dolosos y 42 feminicidios

En el Estado de México asesinan al día a una mujer, pues entre feminicidios y homicidios dolosos la entidad acumuló un total de 175 crímenes de enero a mayo del presente año, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

En ese lapso se cometieron 133 homicidios dolosos contra mujeres y 42 feminicidios, lo que equivale a poco más de un asesinato al día, situación que ubica al territorio estatal en el primer lugar de crímenes con violencia de género.

Las agresiones contra la población femenina siguen en aumento, ya que la información sobre violencia contra las mujeres, que incluye las llamadas al 911, reporta que en los primeros cinco meses de 2023 se tiene un acumulado de 6 mil 354 víctimas por lesiones dolosas. El Estado de México encabeza la lista de las entidades con más feminicidios en el país, seguido de Nuevo León y Veracruz.



El Estado de México encabeza la lista de las entidades con más feminicidios en el país, seguido de Nuevo León y Veracruz /JOSE LUIS PEREZ

Las llamadas al 911, reportan que en los primeros cinco meses de 2023 hay un acumulado de 6 mil 354 víctimas por lesiones dolosas

Al respecto, el presidente de la Comisión Especial del Sistema Penitenciario de la Cámara de Diputados del Estado de México, Ariel Juárez Rodríguez, manifestó en entrevista con este medio de información, que la realidad que viven las mujeres en la

entidad se debe a las fallidas acciones de la Secretaría de Seguridad.

Calificó como deshonroso el primer lugar que ocupa el estado en materia de violencia hacia las mujeres y reprobó los niveles de inseguridad con el que cierra el sexenio del gobernador Alfredo del Mazo Maza.

Manifestó que la Secretaría de Seguridad que encabeza Rodrigo Martínez Celis no ha dado los resultados deseados en materia de combate a la violencia que viven las mujeres mexiquenses.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	8	08/07/2023	LEGISLATIVO

“Seguimos padeciendo de un secretario de seguridad que está más encargado de su propia seguridad y que no ha dado ningún resultado, y las estadísticas lo corroboran, no hay forma de debatir las cifras, fabrican su propia realidad, que dista mucho de la violencia que padecen las mujeres mexiquenses”, dijo el legislador.

Aseveró que el trabajo de la dependencia ha resultado infructífero. “Es todo un fiasco, independientemente de las cartas de presentación que tiene (Rodrigo Martínez Celis); ahí está el resultado, por más preparación que tenga, no sirvió de nada, porque no logró contener la violencia ni la delincuencia”. Manifestó que en diversas ocasiones desde la bancada de Morena se hicieron llamados al secretario de seguridad y en todas hubo caso omiso.

Al torno a la temática de la comisión legislativa que preside, dijo que el principal problema es la sobrepoblación en las cárceles mexiquenses. Expresó su confianza en que con la llegada de la nueva administración estatal no haya más servidores públicos como el actual secretario de seguridad, pues su caso debe servir de ejemplo para los nuevos funcionarios de lo que es ser un mal funcionario, al que calificó como omiso, ausente, insensible, arrogante, soberbio, simulador. “Es el claro ejemplo de lo que no puede ser ningún funcionario, afortunadamente en el próximo sexenio no va a haber funcionarios de medio pelo”, afirmó.